

COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : Une équipe mobile gériatrique intra-extra hospitalière prochainement sur le territoire des pays d'Aubagne-La Ciotat

Les directions et médecins gériatres des Centres Hospitaliers d'Aubagne et de La Ciotat y travaillaient depuis plusieurs mois...

L'ARS PACA vient d'accorder un financement pour permettre la mise en place d'une antenne ciotadene de Équipe Mobile Gériatrique du Centre hospitalier d'Aubagne, qui aura donc désormais une vocation territoriale sur les communes de la Ciotat, Ceyreste, Cassis, St-Cyr et alentours, mais aussi des 12 communes du territoire du pays d'Aubagne et de l'Étoile.

C'est une avancée très importante au bénéfice des personnes âgées, qui permettra de répondre aux besoins de la population du territoire Est-marseillais et de renforcer le lien entre la médecine de ville et les deux Centres Hospitaliers.

L'équipe mobile de gériatrie interviendra en équipes transversales auprès des patients âgés, qu'ils soient hospitalisés ou à domicile, en étroite collaboration avec les équipes hospitalières, les médecins de ville, les MAIA et les réseaux de santé « personnes âgées ».

Elle assistera aussi les différents services ou structures de soins non gériatriques ou non spécialisés sur le plan médical, dans la prise en charge et l'orientation des patients âgés qu'ils accueillent en apportant un avis spécialisé.

Ce dispositif permettra en effet :

- ❖ de maintenir les personnes âgées dans leur lieu de vie (domicile essentiellement, mais potentiellement en structures d'hébergement (EHPA, EHPAD)
- ❖ d'éviter le passage systématique dans le service des Urgences en prenant en compte la situation des aidants
- ❖ d'aider à la prise en charge des personnes âgées à profil gériatrique
- ❖ de prévenir les (ré)hospitalisations évitables en améliorant si besoin l'articulation avec l'hôpital

L'Équipe Mobile de Gériatrie pluridisciplinaire pourra être contactée par tout professionnel de santé (en accord avec le médecin traitant) afin d'apporter une continuité d'intervention en jours ouvrés dans les 2 établissements, mais aussi de faciliter l'organisation pour les interventions sur le territoire.

Dans le cadre de cette extension, les Centres Hospitaliers de La Ciotat et d'Aubagne sont donc en recherche d'infirmiers répondant au profil spécifique de cette mission, et d'un médecin généraliste avec une spécialisation en gériatrie ou un gériatre, pour le site de La Ciotat, qui pourra compléter son temps en service de chirurgie auprès de patients âgés.

Florence ARNOUX, Directrice du CH La Ciotat et de l'EHPAD de Cassis

David CATILLON, Directeur par intérim du CH Aubagne

Docteur Marie BERGE, praticien responsable de l'équipe mobile de gériatrie

CONTACT PRESSE :

Brigitte LUBRANO
Directrice Adjointe
06 81 34 29 74

Perrine BERTINIER
Responsable Communication
04 42 08 77 08

